

VIENE LO PEOR para México: OMS

POR ANGÉLICA PATIÑO

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Panamericana de la Salud aseguraron que México y América Latina están por vivir el peor momento de la pandemia. “El epicentro de la epidemia se está moviendo de Europa hacia las Américas, lo que nos ha dado tiempo de prepararnos para lo que viene”,

dijo Cristian Morales, representante de la OMS en México, en una conferencia de prensa virtual. Por su parte, la ONU respaldó las acciones del gobierno para contener el virus y pidió a la ciudadanía quedarse en casa. “La mayoría de los países todavía están en las primeras etapas. Este virus estará con nosotros durante mucho tiempo”, alertó el director de la OMS, Tedros Adhanom.

México, por vivir el peor momento por Covid-19

LA ONU Y LA OMS aseguran que es necesario expandir las capacidades de atención a síntomas, aunque apoyan las estrategias que lleva el país

POR ANGÉLICA PATIÑO
nación@contrareplica.mx

Para México viene la prueba de fuego en lo que se refiere al control de la pandemia causada por el coronavirus, señalaron representantes de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

En conferencia de prensa virtual, Antonio Molpeceres, coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en México; Cristian Morales, representante en nuestro país de la OMS y la Panamericana de la Salud; y Jean Marc Gabastou, asesor internacional en emergencias de salud de esos organismos, indicaron que hasta ahora, las autoridades mexicanas han gestio-

nado la atención a la pandemia y sus efectos en coherencia con las medidas internacionales.

Reconocieron y apoyaron las estrategias que el Gobierno de México ha implementado, como el aislamiento en casa, el distanciamiento físico y la reconversión de hospitales.

Morales apuntó que México y los países de la región de América están por enfrentar el peor momento.

Refirió que en territorio mexicano se acaba de decretar la fase 3, aunque se viven realidades distintas de entidad a entidad e incluso en municipios del mismo estado.

Subrayó la necesidad de expandir las capacidades de detección a escala nacional y local a fin de que se priorice a los pacientes con síntomas, se les logre aislar, atender y con ello salvar



| | | |
|----------------------------|--------------------------|-----------------------|
| Fecha 23.04.2020 | Sección Nación | Página PP-6 |
|----------------------------|--------------------------|-----------------------|

vidas y también evitar que el sistema de salud colapse.

Se debe reforzar -dijo-, la colaboración entre las distintas instituciones de salud tanto del gobierno federal como con los estatales.

Jean Marc Gabastou señaló que en México se están haciendo todos los esfuerzos de mitigación y se está consolidando la capacidad de atención del sistema de salud a fin de enfrentar el pico de la pandemia.

Una de las estrategias es tener ya planificados los mecanismos de traslado de hospital a hospital o de estado a estado cuando se presente la saturación en las instituciones.

Reiteraron el llamado a los ciudadanos a quedarse en casa, mantener el distanciamiento físico, lavarse frecuentemente las manos, hacer ejerci-

cio y otras actividades en el hogar.

Molpeceres hizo un llamado a evitar la violencia doméstica contra mujeres y niños y en especial las agresiones contra el personal médico y dejó claro que el Sistema de Naciones Unidas en México lamenta y condena las agresiones hacia el personal de salud y cualquier expresión de odio, intolerancia, estigmatización y discriminación en contra de quienes hoy están en la primera línea de respuesta a la pandemia. •

850

mil casos aproximadamente de casos por coronavirus se tienen registrados en el continente americano



Representantes de las Naciones Unidas y la OMS en conferencia virtual. Especial